

Back To The Future 3 (BTTF3) – Warum ein Benefizkonzert für das THZ? – ein paar persönliche Worte von Jochen Szorger dazu:

Das BTTF3 soll einerseits die geilste Party des Jahres für die Gäste und eine „Wiederauferstehung“ der „alten“ Bands werden, andererseits auch einem guten Zweck dienen – so wie die beiden ersten BTTF 2003 und 2004 auch.

2024 soll der Reinerlös dem THZ zugutekommen, dem Therapiezentrum für halbseitig Gelähmte in Wien. Zum THZ habe ich einen sehr persönlichen Bezug: Nach meinem „kleinenHoppala“ vor 14 Jahren (Schlaganfall mit halbseitiger Lähmung und Aphasie, also einer Sprachstörung) wurde ich nach und zwischen den Reha-Aufenthalten vom gemeinnützigen Verein „Therapiezentrum für halbseitig Gelähmte“ aufgenommen. Vier Jahre hab ich dort die Therapien genossen – soweit man Therapien halt genießen kann?! Aber ich hab durch die Schei... auch viele neue Freunde gewonnen und schätzen gelernt!!!

Ohne die dortige Langzeit-Therapie und ohne die Therapeutinnen wäre ich nicht so schnell aus dem Rollstuhl gekommen, bräuchte jetzt vielleicht noch immer einen Gehstock und das Reden wäre auch nicht so wie jetzt! (Böse Zungen von Freunden behaupten, dass das mit dem Reden-Wiedererlernen eh ein Fehler gewesen - Beschwerden bitte an die Logopädinnen am BTTF3)

Jedenfalls: Dafür, dass das THZ so funktionieren kann, werden jedes Jahr zig-tausende „Euronen“ benötigt! Daher haben wir beschlossen, dass der Reinerlös der Veranstaltung am 16. November in der Csello dem THZ zugutekommen soll.

ROCK FOR HEALING HANDS! 🙌🙌🙌